
道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 維持課（2018年５月回答）〔5/21～25〕

　提案・意見 橋の修繕について

　伊勢市上地町の近くに６月にＭＥＧＡドンキーが出来ます。
　サガミの信号を玉城方面にいく際、ドンキーの手前の１本奥に小さな
橋があり去年の台風で橋が２つに折れ、かんたんにドンキー迄歩きで安
全に行くことが出来ません。
　橋を治して頂だけないでしょうか？

　回答

　平素は、市行政にご理解ご協力いただき、また貴重なご意見ありがと
うございました。
　上地町地内の外城田川に架かる橋については、昨年の台風21号の大雨
により河川水位が上昇した影響で被災いたしました。現在、被災した橋
の撤去工事を進めているところでございます。撤去後の橋の復旧につき
ましては、地元自治会からも新たな橋の設置についてのご要望をいただ
いておりますが、橋につながる道路が公道ではなく私有地でありますこ
とから、架設位置や代替案含め、自治会等と協議し今後の方針を検討し
てまいりますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 度会橋から小俣方面の歩道について

　他県から引っ越してきて３年になりますが、度会橋から小俣方面への
旧国道に歩道が途中からなく、横断歩道が少ないのが凄く不便です。
　車に乗ってお店に行くにも渋滞、自転車で行こうにも路側帯が殆どな
い道路で危険、歩いてお店に行こうにも歩道がなく安全に歩けない…。
　伊勢市に引っ越してきて思ったのが、観光客には優しくてその地に住
んでいる人には優しくない土地であると言うことです。
　こんなに歩道がないとは思いませんでした。
　歩道を整備してください。お願い致します。

　回答

　この度は市民の声にご意見、ご提案いただきありがとうございます。
　ご提案いただいた度会橋から小俣方面の旧国道（県道鳥羽松阪線）の
歩道整備については、道路管理者である三重県伊勢建設事務所に申し伝
えします。
　今後とも市政運営に対しまして、ご理解とご協力をお願い申し上げま
す。

監理課（2018年５月回答）〔5/21～25〕



上下水道
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 水道水の濁り発生について

　小俣町の一部地域において水道水の濁りが発生した原因を教えて下さ
い。
　再発しないのか不安です。
　ホームページには発生したことのみの記載で説明不十分です。
　エコキュートのお湯の入れ替え、洗濯のやり直し等大変です。

　回答

　水道水の濁水により多大なご迷惑をお掛けしましたことお詫び申し上
げます。水道水の濁りが発生した原因については現在調査中です。通常
水道水の濁りが発生する原因としては、水道本管の破損や老朽化に伴う
漏水により水の流方向が変わることで起きることが多いですが、そのよ
うな箇所が現在では見当たらないことから継続的に調査しています。
　なお、昨晩から行ってきた濁水を取り除き配水本管を洗浄する作業が
完了したことから、現在は通常通り安全にご使用いただけます。また、
本日（５月22日）13:00過ぎ、防災行政無線及び防災メールにて安全な
ご利用のご案内もさせて頂きましたので、ご理解のほどよろしくお願い
します。

上水道課（2018年５月回答）〔5/21～25〕



まちづくり
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 バスの有効利用について

　昨今、高齢者による車のトラブルが増えているニュースを、見聞きし
ます。
　今後、高齢者で車の運転ができなくなる人は、増えることが予想され
ます。
　しかし、車がなければ、医療機関や買い物をすることが困難となりま
す。
　そのとき、路線バスの有用性が増すと思うのですが、私が住む地域を
走る三重交通の路線バスは、ほとんど人の利用を見たことがありませ
ん。
　これでは、いずれ廃線になるのではと危惧します。
　そこで、バスの路線継続を図るために、バスによる貨客混載輸送を、
三重交通と民間宅配業者や運送会社にお願いできないでしょうか？
　また、伊勢市のコミュニティバスであるおかげバスでも、宅配業者と
提携して貨客混載を始めてはいかがでしょうか？
　このような取り組みは、愛知県豊田市や奈良県やその他の自治体で、
すでに始まっています。
　ご一考のほど、お願いします。

　回答

　この度は貴重なご意見をいただきありがとうございます。
　ご提案いただきました貨客混載については、乗合バスの収益性の向上
と宅配事業の効率化が図れるとして、全国的にも注目されている取り組
みです。
　路線バスによる貨客混載を実現させるためには、バス事業者と貨物事
業者とが相互にメリットがあるか、旅客者の輸送に支障が生じないか、
安全に荷物が輸送できるか、その他地域の特性に応じた対応が必要にな
り、それらについて検討し、また検証していく必要があります。
　今後、路線バスやコミュニティバスを継続していくための手段の一つ
として関係事業者様と検討していきたいと考えておりますので、ご理解
ご協力賜りますようお願いいたします。

交通政策課（2018年５月回答）〔5/21～25〕



教育
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 新学校の校則について

　伊勢市の小中学校適正規模化・適正配置で生まれる新しい学校の校則
は、児童・生徒自らが作るようにして欲しく思います。
　教育委員会や学校長・教師が規則を押し付けるのではなく、自分たち
で規則を作ることにより、規則の大切さを学んで欲しく思います。
　もし、教育委員会や学校長として必要だと思う規則があるのなら、そ
の規則について、じっくり話をする機会を作って欲しいです。
　新しい母校となる新学校は、児童・生徒が一から創り上げるという体
験を、させてあげてください。
　よろしくおねがいします。

　回答

　「新学校の校則について」のご意見ありがとうございます。
　新しくできる統合校の校則を児童生徒自らが考え、児童生徒に一から
創り上げる体験をさせてほしいというご意見をいただいたところです
が、まさに統合校では一から創り上げていく体験ばかりになります。児
童会・生徒会活動や学校行事など様々な場面において、前年度の取組が
ない中で内容を組み立てていくこととなりますので、両校での経験を交
流したり、両校にはなかった新たな提案をしたりしながら統合校の特色
を創り上げていくこととなります。
　校則については、児童生徒が健全な学校生活を営み、より良く成長・
発達していくため、各学校の責任と判断の下にそれぞれ定められるもの
であり、学校の実情に合わせて子どもたちの意見も取り入れながら両校
の代表で作成していきます。
　伊勢市では、心豊かでたくましい子ども、子どもがかがやき学び合う
学校をめざしております。子どもたちの主体的な学びや課題発見、課題
解決などの力をつけていくために、子どもたちがしっかりと考え取り組
んでいく機会を大事にしていきたいと考えておりますので、ご理解・ご
協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

学校統合推進室（2018年５月回答）〔5/21～25〕



その他
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 大仏山公園の照明について

　伊勢市内にある大仏山の消明がきれてます？

　回答

　伊勢市大仏山公園の照明につきましては、スポーツセンターまでの街
路灯については維持課の所管、スポーツセンター内のグラウンド周辺の
照明についてはスポーツ課所管になります。
　両課で修繕対応をしてまいりますので、よろしくお願いいたします。

スポーツ課（2018年５月回答）〔5/21～25〕


